

EDITORIAL

Nun hat die Herstellung des neuen Mitteilungsblattes doch noch bis zum Frühjahr 1995 gedauert. Ca. 90 Mitglieder haben von dem von Barbara Scholkmann versandten Bestellformular Gebrauch gemacht und nicht nur Heft 5 sondern auch einige der vorangegangenen Hefte bestellt. In Kempten (Tagung des West- und Süddeutschen Verbandes in der Woche nach Pfingsten) werden Exemplare von Heft 5 für Mitglieder, die nicht bestellt haben, bereitgehalten. Wir erinnern: Auf der AG-Sitzung in Kempten findet keine Mitgliederversammlung statt. Im Rahmen des Kolloquiums in Tübingen vom 3.-5. November 1995 wird wieder eine Mitgliederversammlung abgehalten. Dazu wird gesondert eingeladen.

Bei der Herstellung dieses Heftes konnten wir endlich das von Betty Arndt, Göttingen, immer wieder gemachte Angebot zur Mithilfe annehmen. Der größte Teil der Texte wurde in Göttingen auf Diskette umgeschrieben. Herzlichen Dank! Die endgültige Form des Blattes wurde wieder in Freiburg erstellt - dank der Hilfe und Mitarbeit der Kollegen Jenisch und Untermann. Die Herstellung der Hefte erfolgte wieder in Lübeck.

Die Geschäftsführung hat beschlossen, in Zukunft auf die Rubrik »Daten aus den Bundesländern« zu verzichten. Der Arbeits- und Zeitaufwand zu ihrer Erstellung ist zu hoch.

Stattdessen sollen Nachrichten über Großprojekte oder Forschungsschwerpunkte Aufnahme in unser Blatt finden. - Die Meldungen darüber müssen jedoch von den Mitgliedern kommen. Dazu wird hiermit aufgerufen. Besondere Dank gilt unter diesem Aspekt Frau Gabriele Scharrer, die auf Vorschlag von Sabine Felgenhauer die Zusammenstellung für Österreich erarbeitet hat.

Dieses Heft enthält endlich auch die neue Mitgliederliste. Wir bitten, Änderungen der Anschrift oder sonstige Änderungen zur Person an Hans Losert zu melden - Anschrift auf Seite 4.

Heft 6 der Mitteilungen wird zum Kolloquium in Tübingen erscheinen. Es wird die Kurzfassungen der Vorträge in Kempten enthalten und, dem Anlaß entsprechend, Beiträge, die sich mit der 20jährigen Geschichte der Arbeitsgemeinschaft beschäftigen. Dazu kommen Berichte über Tagungen oder andere aktuelle Aktivitäten aus unserem Arbeitsbereich. Wir bitten alle Mitglieder, die an thematisch passenden Tagungen oder Treffen teilnehmen, um kleine Berichte. Beiträge oder Anfragen dazu bitte an Alfred Falk, Lübeck, Anschrift auf Seite 4.

Redaktion